## Mitteldeutsche Zeitung

Von Joel Stubert und Beate Thomashausen

04.02.21 05:00

- In Mansfeld-Südharz sind einige Fälle aufgetreten, bei denen sich Menschen nach der ersten Spritze dennoch mit dem Coronavirus angesteckt haben.
- In den Pflegeheimen bereitet dies Sorgen und schlaflose Nächte. Vor allem will man wissen, wie das trotz Impfung möglich ist.

## Weiterlesen mit MZ+

Unser digitales Abonnement bietet Ihnen Zugang zu allen exklusiven Inhalten auf MZ.de.

Sie sind bereits MZ+ oder E-Paper-Abonnent?

**HIER EINLOGGEN (#)** 







\*nach dem Angebotszeitraum für 9,96 € monatlich weiterlesen.

Wenn Sie bereits Zeitungs-Abonnent sind, können Sie MZ+ hier (https://abo-shop.mz-web.de/mz-plusfur-zeitungsleser) hinzubuchen.

**Xweet**ahl teilen Facettook Facebook

